



De publicación inmediata: 08/07/2021

GOBERNADOR ANDREW M. CUOMO

EL GOBERNADOR CUOMO ANUNCIA UN INNOVADOR PROYECTO DE RESILIENCIA DE \$2,1 MILLONES EN EL CONDADO DE St. LAWRENCE

El retiro del puente de la calle Northumberland protegerá la salud pública y permitirá el paso seguro a la navegación de recreo.

Parte de la Iniciativa de Resiliencia y Desarrollo Económico del Gobernador por \$300 millones

El gobernador Andrew M. Cuomo anunció hoy que se ha iniciado un proyecto por \$2,1 millones para retirar el puente de la calle Northumberland en la ciudad de Morrison, condado de St. Lawrence. El puente se dañó por las inundaciones y ha estado cerrado desde 2019. El proyecto, que realizará el condado de St. Lawrence como parte de la [Iniciativa de Resiliencia y Desarrollo Económico](#) del Gobernador, mejorará la seguridad de los navegantes que atraviesan la bahía de Morristown en el lado oriental del río St. Lawrence y aumentará las oportunidades de recreo y desarrollo económico en la región. También ayudará a proteger el suministro de agua potable de la comunidad y a evitar el vertimiento de aguas residuales.

"Las históricas inundaciones a lo largo del lago Ontario y el río St. Lawrence en 2019, dejaron a su paso la devastación de infraestructuras importantes", **dijo el gobernador Cuomo**. "A través de la REDI, la comunidad ha identificado estos activos y estamos trabajando de la mano con el gobierno local para ver estos proyectos, desde su concepción hasta su finalización. El Estado de Nueva York está comprometido a garantizar la seguridad de sus residentes. Estamos reevaluando y reestructurando, para poder volver a construir mejor. Cuando en el futuro se produzcan episodios de mareas altas, nuestras comunidades costeras estarán mejor preparadas para soportar el temporal".

"El proyecto de infraestructura en el condado de St. Lawrence ayudará a garantizar la seguridad, la resistencia y la salud de la gran comunidad de Morristown, así como permitir el paso seguro de los navegantes recreativos", **dijo la vicegobernadora Kathy Hochul**. "El retiro del puente deteriorado y la reubicación de la red de abastecimiento de agua y el alcantarillado sanitario impulsarán la viabilidad comercial y de esparcimiento en la zona e incrementarán la seguridad y sostenibilidad de la región circundante". El Estado de Nueva York se enorgullece de invertir en la capacidad de recuperación de nuestras comunidades del norte del país".

El puente de Northumberland Street es propiedad del condado de St. Lawrence y se encarga de su mantenimiento. Como parte del proyecto, el condado retirará la estructura del puente y eliminará el relleno dentro de la calzada para mejorar su conexión hidrológica. Además, tanto la red de agua como el alcantarillado sanitario se reubicarán para que pasen por debajo de la bahía.

La comisionada del Departamento de Transporte del Estado de Nueva York, Marie Therese Domínguez, ha declarado: “Proteger la seguridad pública, aumentar la resistencia y crear oportunidades de crecimiento económico son los principales objetivos del exitoso programa REDI del gobernador Cuomo, y este proyecto cumplirá los tres. La eliminación de este puente mejorará la seguridad de los navegantes y ayudará a salvaguardar la calidad del agua, lo que promoverá el crecimiento continuo y la vitalidad de la comunidad local durante muchos años”.

El presidente y director general de DASNY, Reuben R. McDaniel III, comentó: “El programa REDI del gobernador Cuomo proporciona herramientas fundamentales para prestar servicios esenciales que satisfagan las necesidades de infraestructura únicas de nuestras comunidades ribereñas, y para proteger la salud y la seguridad de los neoyorquinos. DASNY se enorgullece de apoyar el trabajo del gobernador Cuomo para sostener y fortalecer las comunidades de todo Nueva York”.

Basil Seggos, comisionado del Departamento de Conservación Ambiental del estado de Nueva York y copresidente de la Comisión de la REDI, manifestó: “La Iniciativa de Resiliencia y Desarrollo Económico de Nueva York está en colaboración con comunidades con tendencia a inundarse como la ciudad de Morristown y el condado de St. Lawrence para avanzar en proyectos críticos que aumentarán la resiliencia, protegerán la salud y la seguridad pública, y reforzarán la economía local. La eliminación del deteriorado y potencialmente peligroso puente de la calle Northumberland y el apoyo a otras importantes mejoras protegerán a esta comunidad aledaña al río St. Lawrence y a las infraestructuras críticas de las que dependen los residentes locales, al tiempo que proporcionarán a los navegantes de recreo un paso seguro y mejorarán la calidad de vida”.

El presidente legislativo del condado de St. Lawrence, Bill Sheridan, aseguró: “Las iniciativas de la REDI a lo largo de la frontera norte del Estado de Nueva York ayudarán a los municipios como la ciudad de Morristown a mejorar su preparación para futuros desafíos costeros. El condado agradece los esfuerzos del gobernador Andrew Cuomo y del estado de Nueva York para sacar adelante estos proyectos. La realización del proyecto fue un esfuerzo de colaboración entre numerosas partes interesadas. Quiero agradecer al Ayuntamiento de Morristown, al Cuerpo de Ingenieros del Ejército de los Estados Unidos (USACE, por sus siglas en inglés), a los ingenieros del proyecto Barton & Loguidice, al DPC, al Estado de Nueva York y a sus organismos participantes”.

El supervisor de la ciudad de Morristown, Frank Putman, declaró: “Morristown agradece al gobernador Cuomo la puesta en marcha del programa REDI. A través de esta iniciativa se llevará a cabo el importante trabajo de eliminación del puente de la calle Northumberland, beneficiando no solo al condado de St. Lawrence como propietario del puente, sino también a los residentes del pueblo. Las asociaciones sólidas entre los gobiernos estatales y locales son fundamentales para garantizar la seguridad pública y apoyar el desarrollo económico”.

En respuesta al patrón extendido de inundaciones a lo largo de las costas del lago Ontario y el río St. Lawrence, el Gobernador Cuomo creó la REDI para aumentar la resiliencia de las comunidades costeras e impulsar el desarrollo económico en la región. Se establecieron cinco Comités de Planificación Regional de la REDI, conformados por representantes de ocho condados para identificar las prioridades locales, la infraestructura y otros activos en riesgo y los problemas de seguridad pública. Los condados eran: Niagara y Orleans, Monroe, Wayne, Cayuga, Oswego, y Jefferson y St. Lawrence. La Comisión de la REDI asignó \$ 20 millones para la asistencia a propietarios de viviendas, \$ 30 millones para mejorar la resiliencia de las empresas y \$15 millones para un proyecto de dragado regional que beneficiará a cada uno de los ocho condados en las regiones de la REDI. Los \$235 millones restantes se asignaron a proyectos locales y regionales que promueven y representan la misión de la REDI.

Bajo la dirección del Gobernador Cuomo, la comisión de la REDI recorrió las áreas más afectadas por las inundaciones en el lago Ontario y trabajó con las comunidades locales para crear una nueva visión de la costa desde un punto de vista de resiliencia y desarrollo económico para volver a construirla mejor y más fuerte para el futuro.

Desde la creación del programa de la REDI del gobernador en la primavera de 2019, hay en curso 133 proyectos locales y regionales financiados por la REDI, incluidos 95 proyectos en fase de diseño, 19 proyectos en fase de construcción y 19 proyectos finalizados.

Para obtener más información, los perfiles del proyecto y las noticias de la REDI, haga clic [aquí](#).

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)